

La trata de personas genera al año 15 mmd ¿Y la UIF qué hace?

CIUDAD DE MÉXICO (SERGIO PERDOMO).- En la Cámara de Diputados, en el marco de los trabajos del día mundial de la Trata de Personas, se advirtió que esa empresa genera alrededor de 15 mil millones de dólares al año y que sólo sobreviven 2% de las personas sometidas a ese delito.



La diputada de Morena Olimpia Tamara

Girón Hernández preguntó en el foro que ese delito si genera 15 mil millones de dólares, qué hace la Unidad de Inteligencia Financiera que encabeza Pablo Gómez Álvarez para darle seguimiento al dinero.

En este evento, la presidenta de la CNDH, Rosario Piedra Ibarra, advirtió que ha presentado 9 recomendaciones por Trata y alertó qué hay omisiones en las carpetas de Investigación

https://tinyurl.com/4c8n9axx